

La Fundación Step by Step presentó el pasado jueves los últimos avances en rehabilitación de lesionados medulares, después de 1.000 días en funcionamiento.

Por [Fundacion Step by Step](#) | Publicada: Ayer | [Noticias Noviembre 2010](#) , [Noticias de Rehabilitacion y Fisioterapia](#) , [Noticias de Neurologia](#) |

La Fundación Step by Step presentó el pasado jueves los últimos avances en rehabilitación de lesionados medulares, después de 1.000 días en funcionamiento.

FUNDACION STEP BY STEP



[Ver todas las noticias por Fundación Step by Step](#)

Se suma a la tarea de investigación mundial en el campo de las lesiones medulares con la creación de un nuevo comité científico de expertos.

Barcelona, noviembre de 2010.- Después de tres años en funcionamiento, la Fundación Step by Step (SbS) se suma a la tarea de investigación mundial en el campo de las lesiones medulares con la creación de un comité científico de expertos que trabajará en la búsqueda de nuevas líneas de investigación en este campo.

Los doctores Miguel Ángel González Viejo, Jefe de la Unidad de lesionados medulares del Hospital Vall d'Hebrón; Anna Veiga, Directora Científica del Servicio de Medicina de la Reproducción del instituto Universitario Dexeus; Thomas Graf, investigador de la Institución Catalana de Investigación y Estudios Avanzados (ICREA); Mercè Avellanet, Jefe del Servicio de Rehabilitación del Hospital Nostra Senyora Meritxell de Andorra; Victoria Fumadó, profesora de la Facultad de Medicina de la Universitat de Barcelona; Filip Lim, profesor del Departamento de Biología Molecular de la Universidad Autónoma de Madrid y Mayte Moreno, Doctorada en el campo de biología por la Universidad Complutense de Madrid, forman el nuevo comité científico impulsado por la Fundación Step by Step.

Durante sus tres años de actividad, el centro Step by Step ha ofrecido más de 6.000 horas de tratamiento de fisioterapia para la rehabilitación de lesiones medulares y parálisis cerebral y ha destinado más de 300.000 € su tratamiento y 50.000 € a la adquisición de maquinaria de última generación.

Según Frederic Crespo, Presidente de la Fundación y también usuario del centro, "este tratamiento facilita una mejora de la calidad de vida de los lesionados y de su entorno familiar y afectivo, a la vez que contribuye a un incremento de nuestra autonomía personal."

Joan Romero, Director General del centro, ha destacado la fuerte evolución del centro en lo referente a la procedencia de sus usuarios: "del total de los lesionados atendidos, un 13% provienen de fuera de Cataluña (Valencia, La Rioja, Canarias, Andalucía, Madrid, Murcia, etc.) y se han ofrecido también tratamientos a personas de Japón, Estados Unidos, África, Rumania Reino Unido, Escocia, Malí y Dubai, que han podido conocer el método aplicado en el centro, único en Europa."

El compromiso de la Fundación de ofrecer los mejores y más avanzados servicios de recuperación es también hoy el compromiso de más de 30 empresas e instituciones colaboradoras, así como de los 120 amigos de la Fundación, que garantizan el funcionamiento del centro de rehabilitación, colaboran en la financiación de nuevas líneas de investigación en el campo de la recuperación de los lesionados medulares y permiten una formación continuada del equipo de fisioterapeutas del centro.

Cena Benéfica de Tercer Aniversario Cinco Estrellas Michelin

La Fundación organizó el pasado jueves una cena benéfica cinco estrellas en el Hotel Porta Fira, que contó con la participación de prestigiosos chefs que colaboraron de forma altruista con el objetivo de la cena de conseguir recursos para el tratamiento de los lesionados medulares.

El menú de esta cena fue elaborado por Joan Roca, propietario del restaurante Celler de Can Roca de Girona, con tres estrellas en la Guía Michelin; Carles Gaig, del restaurante Gaig, con una estrella Michelin; y Mey Hofmann, que también con una estrella Michelin es especialmente conocida por sus postres.

Durante el acto, se entregó el Tercer Premio Step by Step a la empresa de transportes MRW, que recogió su presidente, Francisco Martín Frías.

Además el presidente de la Fundación Step by Step, Frederic Crespo, anunciará esta semana la signatura de un acuerdo de colaboración con el FC Barcelona y el RCD Espanyol. Como representantes del FC Barcelona asistirán a la cena Carles Rexach, Xavier Asensi y Ramon Palou; y por parte del RCD Espanyol, el Sr. Fernández Díaz.

Como último avance en recuperación se presentará una nueva técnica importada de Israel, de la mano de Rewalk, que incorpora nuevos avances técnicos en la rehabilitación de los lesionados medulares.

Fundación Step by Step

La creación de Step by Step surgió de la experiencia de su fundador Frederic Crespo, que para obtener los mejores resultados en su propia recuperación decidió investigar los mejores tratamientos en este campo. Aconsejado por el Dr. Miguel Ángel González Viejo y la Dra. Mercè Avellanet, vicepresidentes de SbS, viajó al Centro Fundacional de Project Walk en California, en los Estados Unidos, donde pudo conocer de primera mano los últimos adelantos en estos modernos tratamientos de fisioterapia que gozan de reconocimiento mundial y que ahora la Fundación Step by Step aplica en Cataluña, en su sede de Hospitalet de Llobregat (Barcelona).